

Academia de Ciencias de Cuba otorgó más de mil premios entre 1999 y 2020



En ese período de 22 años se recibieron tres mil 658 proposiciones. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 22 jun (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba desde 1999 hasta el 2020 otorgó mil 515 premios a los resultados de investigaciones científicas, equivalentes al 41 por ciento de los presentados.

En ese período de 22 años se recibieron tres mil 658 proposiciones, informó la Doctora en Ciencias Lilliam Álvarez Díaz, secretaria de la institución.

Cada uno de ellos correspondió a las secciones especializadas de Ciencias Agrarias, Biomédicas, Naturales y Exactas, Técnicas, así como la de Sociales y Humanísticas, a las que están vinculados los Jóvenes Asociados, señaló la directiva.

Álvarez Díaz pidió a los Académicos Titulares, a nombre de la Institución y con carácter honorario, organizados en tales agrupaciones, que contribuyan a la divulgación de los Premios Nacionales que corresponden al 2021. (Fuente: [Radio Reloj](#))



Radio Habana Cuba